
Compte rendu de séance du 22/01/19 

 

Membres du conseil citoyen présents : Didier Thunot, Myriam Simonet, Philippe Bererd ; Arnaud 

Targat 

Habitants présents : Jean-Claude Mayet ; Jauffret Dumond 

invités : Cécile Sacilotto (directrice des services techniques) 

Excusés : Orianne Hutter (déléguée du Préfet),  Soraya Cheurfi, Christian Gangloff  

 

Ordre du jour de la séance : 

1. Travailler à rendre la salle des fêtes plus adéquate au tri – travail sur un cahier des charges pour 

améliorer le tri lors d’événement 

2. Travailler avec des associations loriolaises volontaires pour tendre vers des événements « zéro-

déchets » 

3. Travailler à une action de sensibilisation lors du forum des associations. 

C.Sacilotto, directrice des services techniques, complète les informations de la précédente rencontre. La 

ville a mis en place le tri sélectif au sein des bureaux et bâtiments communaux. La piscine sera équipée 

prochainement de bacs. 

En 2019, une nouvelle sensibilisation du personnel est prévue et ainsi qu’un état des lieux du 

fonctionnement actuel pour tirer des pistes d’amélioration.  

 
Pour l’axe 1 : Travailler à rendre les salles communales plus adéquates au tri – travail sur un 

cahier des charges, de retenir la salle des fêtes et l’espace festif comme lieu d’expérimentation : 

 

Il est décidé ce qui suit : 

 

- L’installation de 3 bacs de tri type charriot > réalisation de devis - (ville de Loriol) 

- Impression de supports d’identification des 3 bacs et des PAV les plus proches - (ville de 

Loriol) 

- Intégration du matériel au règlement intérieur et état des lieux - (ville de Loriol) 

- Informer les agents en charge des locations de la mise à disposition du nouveau matériel - 

(ville de Loriol) 

- Communiquer auprès des associations en mentionnant la participation du conseil citoyen à la 

réflexion - (ville de Loriol) 

Pour l’axe 2, Travailler avec des associations loriolaises volontaires pour tendre vers des 

événements « zéro-déchets » 

 

Les membres présents ne souhaitent pas développer cet axe afin de ne pas stigmatiser certaines 

associations. Valoriser les « bonnes pratiques » apparait cependant comme intéressant. 

 

Pour l’axe 3, Travailler à une action de sensibilisation lors du forum des associations. 

Il est confirmé de créer un stand lors du forum des associations pour sensibiliser les associations et les 

habitants.  

 

Il est décidé de :  

- créer un stand - (conseil citoyen) 

- inviter les collectivités compétentes pour qu’elles présentent leurs outils (documentation, 

matériel, carte de déchetterie…) - (conseil citoyen) 

- rassembler la communication existante pour la distribuer - (conseil citoyen) 

- réaliser un questionnaire à destination des associations pour connaitre leurs pratiques et les 

éventuelles difficultés rencontrées - (conseil citoyen) 

- réfléchir à l’organisation du forum des associations - (ville de Loriol) 


